

nomment des députés pour aller faire des représentations. Les députés étaient sur le point de partir, lorsqu'ils reçurent l'ordre du Ministre des finances de rester tranquilles.

23 *Novembre*. — Il y a des danseurs de corde à la salle d'Arnaud, à St-Clair. Le spectacle se donne à dix heures du soir.

## 1783.

8 *Octobre*. — Le frère de M. Montgolfier est à Lyon, il est aussi très-habile dans l'art de faire des globes, c'est un homme très-simple, il se propose d'en faire un à Lyon; le cercle des Terreaux souscrit pour six cents livres.

10 *Novembre*. — On fait journellement l'essai de quelques ballons fabriqués chez Dumont papetier, place des Jacobins.

## 1784.

6 *Octobre*. — Le célèbre Volange, acteur du théâtre des Boulevards, plus connu sous le nom de Janot, est à Lyon et joue tous les jours. Il est fort applaudi.

Voici la fin de ces extraits. S'ils ont quelque peu excité l'intérêt des lecteurs, et si je viens à en découvrir d'autres plus dignes de l'impression, je les mettrai en réserve pour les abonnés de la *Revue*.

Le compilateur, MOREL DE VOLEINE.